



El área de Participación Ciudadana del Consell Insular de Formentera, con el conseller de Participación Ciudadana, Sergio Jiménez al frente, llevó a cabo el pasado viernes la asamblea general del Consell de Entidades Ciudadanas de Formentera, con la asistencia de más de 40 personas que representaban a una treintena de asociaciones.

Algunas de las asociaciones asistentes fueron Espai Dones, asociaciones de vecinos como la de Sant Ferran, la Mola y es Caló, asociación de Servicios náuticos, asociación de cazadores de Porto-salè, asociación de artistas de Formenera, el GOB, Perú sin fronteras, Magreb para la convivencia, asociación Claumar, asociación sindical de taxistas, asociación Otro mundo es posible, así como representantes de algunos partidos políticos de Formentera como son el Partido Popular, el Partido Socialista y Gent per Formentera.

Esta convocatoria tenía como objetivo continuar con el periodo de participación social iniciado en el mes de noviembre y dar cuenta de la constitución de varias secciones del Consell de Entidades de la isla, en el que están representadas todas las asociaciones inscritas en el Registro de Entidades Ciudadanas de Formentera. Así, las secciones que se han constituido son Cultura, Arte y Patrimonio, Acción social (Bienestar Social, Cooperación, Salud y Religiosas), Educación, Vecinos y Propietarios, Economía y Comercio, Territorio y Medio Ambiente y Deportes.

Para conseguir una intervención más activa de la ciudadanía de Formentera, en los puntos del orden del día se incluyó, además de informar de la constitución de todas las secciones, dar cuenta de las nuevas asociaciones inscritas, así como la previsión del calendario de reuniones para 2013, y la divulgación de información de interés para la ciudadanía como la política presupuestaria del Consell Insular de Formentera y la futura ubicación en el puerto de Ibiza del transporte de pasajeros y mercancías de la línea marítima Formentera-Ibiza-Formentera.

Este último tema fue el que despertó más interés por parte de la ciudadanía, ya que es un tema preocupante por la cantidad de servicios que se prestan únicamente en la isla de Ibiza. En cuanto a la política presupuestaria, la ciudadanía lamenta la deuda que mantiene el Govern Balear con el Consell de Formentera, lo que ha repercutido en la subida de tasas para poder mantener los servicios prestados. En el apartado de ruegos y preguntas, la ciudadanía aprovechó para preguntar cuestiones importantes para la isla como el tema de la promoción turística, entre otras.

En definitiva, se trata de fomentar el crecimiento de la participación ciudadana, como profundización de la democracia representativa y como añadido de calidad en la gestión de las políticas públicas.

Actualmente, hay alrededor de 70 entidades inscritas en el Registro de Entidades Ciudadanas de Formentera, que pueden optar a ayudas económicas, al uso de las dependencias del Consell, a solicitar informaciones, a consultar los archivos y registros del Consell, a participar en el pleno o ejercer los derechos de propuesta, intervención y consulta popular, entre otros derechos.

Todas aquellas asociaciones o entidades sin ánimo de lucro que quieran formar parte del Consell de Entidades y disponer del Casal de Entidades, deberán estar previamente registradas en el Registro de Entidades Ciudadanas de Formentera. Pueden optar al registro todas aquellas entidades culturales, deportivas, recreativas, ecologistas, juveniles, asociaciones de vecinos y asociaciones de carácter social, de ámbito insular o con delegación en la isla. Para más información, contactar con el área de Participación del Consell en el teléfono 971.32.10.87 o por correo electrónico a participacio@formentera.es.